

En la asamblea de la Agrupación Local celebrada el Lunes, 16 de febrero

se dio un repaso al desarrollo de algunos puntos del programa electoral municipal, así como al estado de otras inversiones que se tienen previsto realizar en nuestra localidad, etc.

Se informó sobre las obras que se van a realizar con los fondos provenientes del estado, obras que tienen por objetivo contribuir al mantenimiento y a la creación de empleo y que van a suponer mejoras muy importantes en las infraestructuras urbanísticas del pueblo que beneficiarán a toda la población.

Estos fondos que el gobierno de Zapatero va a conceder a las Corporaciones Locales, son un buen ejemplo de las diferencias entre las políticas que hacen los gobiernos de izquierda y los gobiernos de derecha.

En situaciones difíciles como ésta, el programa de acción de los gobiernos de derecha es recortar los gastos públicos, disminuir la inversión pública, bajar los impuestos a los que tienen más medios económicos y reducir los derechos de los trabajadores; en cambio el gobierno de Zapatero está tomando medidas que aumentan el gasto público, la inversión pública para favorecer el empleo, con el objetivo de estar al lado de los trabajadores y pequeños y medianos empresarios, sin duda, sectores sociales que son los más castigados por la crisis en estos momentos.

En el transcurso de la Asamblea se dio información sobre el estado actual en el que se encuentran algunos de los proyectos industriales que tienen previsto instalarse en el municipio o en la comarca, como es el caso de la Refinería: se informó que siguen su paso normal, en cuanto a la tramitación legal administrativa que tienen que superar, deseando por supuesto, como la inmensa mayoría de la población de la comarca que cuanto antes estén operativos para contribuir al desarrollo económico de la zona.

La asamblea mostró su profunda preocupación por las dificultades que trabajadores autónomos y empresarios encuentran para financiar sus actividades comerciales e industriales. Se destacó el esfuerzo que tanto el gobierno de España como el gobierno de Extremadura están haciendo para que la financiación por parte de la banca a los trabajadores autónomos y empresarios recupere la normalidad. Los créditos a las pequeñas y medianas empresas son fundamentales para su normal funcionamiento y por supuesto para la contratación de mano de obra.

La Agrupación Local del PSOE manifiesta nuestro total apoyo y nuestra solidaridad a los trabajadores autónomos y empresarios en el esfuerzo que hacen para lograr la financiación que necesitan para sus negocios.

El mensaje que quiere transmitir nuestra organización es que a pesar de las dificultades en este período difícil en el que nos encontramos, estamos seguros de que desde el Ayuntamiento, con el apoyo de la Junta de Extremadura y del Gobierno de España vamos a combatir el desempleo, vamos a superar las dificultades económicas. No tenemos la más mínima duda de que en nuestra localidad se van a hacer cosas importantes por que contamos con un Alcalde y un equipo de gobierno que nos dan seguridad y confianza y seguro que seguirán tirando para adelante de su pueblo, así ha sido y así será.

## Asamblea de la Agrupación Local celebrada el 16 de Febrero del 2009

Escrito por Comité Local

Miércoles, 06 de Mayo de 2009 20:09

---

Por último, por el Comité Local se informó de que en el mes de marzo y abril, se va a requerir el apoyo de toda la Agrupación para hacer una campaña informativa de todas las actuaciones nacionales, regionales y locales que se han tomando o se están tomando para conseguir el progreso de los ciudadanos y ciudadanas en una vida mejor.